
Corrigé de français du lundi 30 mars

Rituel  Mets cette phrase au masculin. La jument ne comprenait pas pourquoi sa petite maîtresse ne 
passait plus la voir. 
→ Le cheval ne comprenait pas pourquoi son petit maître / maitre ne passait plus le voir.

Vocabulaire

N° 3 p. 223  ✪Groupe les mots qui ont 
le même suffixe. 

jaunâtre – blanchâtre

excusable –  lavable

tricoter – regarder

N° 4 p. 223  ✪✪Classe les mots dans le tableau. 

Avec préfixe Avec suffixe Avec les deux

rebond -  impossible radiologue -  mangeable – finir
-  chanteur -  orangeade - 
abricotier

Déboiser -  encaisser - 
transpercer

N° 10 p. 223  ✪✪Forme des noms à partir 
des adjectifs suivants.

a. légère : la légèreté – pauvre : la pauvreté – beau : la beauté  (cela fini avec un « é », il n'y a pas 
de « e »)

Règle à apprendre par coeur   :  Les noms féminins terminés par  -té  ou -tié  ne prennent pas de
« e » muet final. 

Sauf : la dictée ; la montée ; la pâtée ; la portée ; la jetée ; la butée. Mais aussi tous les noms de
contenus prennent un -e, exemples   : la pelletée (= le contenu d'une pelle), la cuillerée (= le contenu
d'une cuillère).

b. haut : la hauteur – lourd : la lourdeur – grand : la grandeur


